



Pièces	<b>2 Pièces</b>
Superficie	<b>53 m<sup>2</sup></b>
Référence	<b>3634784</b>
Prix	<b>235 000 €</b>

# Mandelieu-la-Napoule

## Appartement à vendre (06210)

Nous vous présentons cet appartement de 2 pièces orienté est-ouest de 53,09 m<sup>2</sup> en vente à Mandelieu-la-Napoule (06210). Possibilité de Garage en sus .Il se situe dans un immeuble avec ascenseur. L'accès est sécurisé par la présence d'un digicode et d'un interphone. Son intérieur est composé d'une chambre, d'une cuisine indépendante et d'une salle de bains. La résidence est équipée d'un chauffage collectif alimenté au gaz. Cet appartement nécessite d'être rafraîchi. Profitez d'espace extérieur pour gagner en confort avec deux terrasses (10m<sup>2</sup> en tout). Quatre établissements scolaires sont ...

*We present to you this east-west facing 2-room apartment of 53.09 m<sup>2</sup> for sale in Mandelieu-la-Napoule (06210). Possibility of additional garage. It is located in a building with an elevator. Access is secured by the presence of a digital code and an intercom. Its interior consists of one bedroom, an independent kitchen, and a bathroom. The residence is equipped with collective gas heating. This apartment requires refreshing. Enjoy outdoor space to increase comfort with two terraces (10m<sup>2</sup> in total). Four schools are located within a 10-minute walk, as well as two nurseries. In terms of public ...*

## **SAGI CITYA**

38, bd Foch - 06600 ANTIBES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)







[www.maisonsetappartements.fr](http://www.maisonsetappartements.fr)

